
了试用 ,使用性能及平均寿命均达到或超出外购

产品 ,而成本仅为外购价的五十分之一 。该产品

改变了传统的硅橡胶材料 ,采用高强度抗撕裂的

天然橡胶和顺丁橡胶并用胶 ,提高了使用寿命 ,并

采用外贴预硫化高弹布法 ,很好地解决了通用胶

粘子口问题 。产品经半年的试用 , 使用寿命达

10000次(外购品为 2000 次),使用效果良好 ,每

年可为企业降低成型费用 70多万元。

刘纯宝　王　玉　

“双钱”荣获全钢载重子午线轮胎
市场畅销第一品牌

日前 ,由国有资产监督管理委员会经济研究

中心 、中国高科技产业化研究会 、人民日报社市场

信息中心等单位联合主办的“首届中国市场品牌

战略论坛”在人民大会堂隆重举行 。上轮公司总

经理岳春辰出席了研讨会 ,在会上作了“构建世界

知名品牌 ,提高企业竞争能力”的生动而又精彩的

演讲 ,并代表与会企业宣读了全国品牌企业发起

并郑重发出的“中国市场品牌战略倡议书” 。

市场品牌论坛组委会和人民日报社市场信息

中心向上轮公司颁发了“中国全钢子午线轮胎畅

销第一品牌”的荣誉证书和奖牌。 张新华　

云南西双版纳申请设立

国家橡胶检验中心

近日 ,国家质检总局科技司有关负责人对云

南西双版纳傣族自治州申请设立国家天然橡胶产

品质量监督检验中心进行专题调研 。考察组认

为 ,在西双版纳州设立国家橡胶检验中心的必要

性日益增强。

考察组一行在对西双版纳州现有条件和技术

能力进行了实地考察后认为 ,自 2002年西双版纳

州提出申请设立国家天然橡胶产品质量监督检验

中心以来 ,云南省及西双版纳州各级领导都极为

重视 ,做了大量卓有成效的工作 ,且取得了明显成

效 。西双版纳州是我国天然橡胶的第二大生产基

地 ,对本地区乃至全国橡胶产业和橡胶制品业具

有举足轻重的影响。随着国家社会经济的发展 ,

在此地设立国家检验中心显得尤为必要。考察组

表示 ,将积极争取国家立项支持 ,从而更好地为我

国天然橡胶产业提供生产指导服务。 丁　晶　

卡博特在天津建炭黑厂

卡博特公司近日宣布 ,将在天津建一座炭黑

工厂 ,名称为卡博特化工(天津)公司。该项目分

两期实施 ,总投资为 1.5 亿美元 ,占地面积 40万

m
2
。其中 ,一期工程投资 5400万美元 ,占地 20万

m
2
。一期工程两条生产线 ,年产量为 10.8 万 t。

第一条生产装置年产能力为 5万 t ,预计在 2006

年初投产;第二条生产装置计划在 2006年底进行

建设。还有一条特种炭黑生产线 ,年产量为 2.3

万 t。 郭隽奎　

双星农用胎厂

用再生丝帘线显成效

2004年 10月份 ,双星农用胎厂通过试验 ,在

出口农用轮胎中大胆使用再生丝帘线 ,使成本大

幅下降 ,当月节约原材料费用 16万元 。

针对轮胎原材料价格暴涨 ,出口农用轮胎价

格难以提高 ,导致生产成本增长的实际 ,双星农用

胎厂积极与国内多家帘线生产厂联系 ,取得一种

再生丝帘线 ,并进行了各项物理性能检测 ,经检测

合格 ,使用再生丝帘线每吨可比使用尼龙帘线降

低 3200元。该厂及时制订出再生丝帘线检测方

案和标准 ,在对帘线压延 、轮胎成型 、硫化等试产

各环节全程跟踪的情况下 ,通过对成品轮胎检测 ,

证实与尼龙帘线制造的农用轮胎相比 ,再生丝帘

线在产品性能上没有什么不同 ,完全符合出口农

用轮胎的技术质量标准。于 10月 2日用再生丝

帘线成功替代了正常生产用的尼龙帘线 ,至 10月

26日已使用 50.38t ,取得了可观的经济效益 。

张艾丽　
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